

Kinder lassen bunte Ballons in die Luft steigen

Dreieich (epa) – Die Kerb der Arbeitsgemeinschaft Hayner Weiber ist seit fast vier Jahrzehnten fester Bestandteil der Haaner Kerb und mit ihren Ständen am Dreieichenhainer Obertor eine Veranstaltung mit originellen Ideen und eigenem Flair. Ursprüngliche Absicht war es, die Besucher der Kerb durch Angebote am anderen Ende der Fahrgasse auch in die Altstadt zu locken. Das ist bestens gelungen.

Neben den traditionellen Angeboten von Kaffee und selbst gebackenem Kuchen, den Betätigungsmöglichkeiten für die Kinder, dem traditionellen Weinstand, bunten Blumensträußen, bedruckten T-Shirts, Broten mit Aufstrichen nach eigenen Rezepten, einer deftigen Suppe, Gegenständlichem von Kitsch bis Kunst, einer



Der neue Kissenstand fand großes Interesse bei den Besuchern.

Foto: Pathe

Tombola und Vielem mehr waren in diesem Jahr selbst gefertigte bunte Kissen ein Novum.

Die Tanzkinder führten ihre Reigen vor und ließen

anschließend Ballons mit ihren Adressen in die Luft steigen.

Der Andrang war am Pfingstsonntag groß, was die AG-Mitglieder immer

besonders freut, denn der Reinerlös wird wie stets für soziale und kulturelle Projekte gespendet. Bisherlang war es mehr als ein Viertel Million Euro.